

Extorsión a OHL en México

Escrito por Icola - 12/01/2016 11:33

OHL México ha presentado denuncia contra Infraiber y Pedro Topete por varios y repetidos episodios de extorsión. Entre otros, se incluye la visita que el empresario americano realizó a Madrid para exigir la compra de su concesión y amenazas por vía telefónica de que si no accedían a sus pretensiones iba a generar un escandalo que perjudicaría a la compañía. Creen que Topete ha tenido que ver con el desplome bursátil de la compañía a través de conversaciones telefónicas ilícitas.

Lo mejor de todo es que cuando le han llamado a testificar, el tío está desaparecido y muchos creen que estaría en Brasil que no tiene acuerdo de extradición de delincuentes con México.

Os dejo el artículo por si alguien quiere conocer mejor esta telenovela Mexicana.

Extorsión a OHL en México

=====